
PROPUESTA AL EXCELENTÍSIMO 

AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID 

REHABILITACIÓN Y AMPLIACIÓN 

DEL CLUB DEPORTIVO CISNE Y 

TRANSFORMACIÓN DE SU 

MARGEN DEL PISUERGA 

 

 

 



Nos presentamos ante ustedes como el club 

deportivo Cisne de piragüismo. 

El Club Deportivo Cisne de Valladolid, es el club 

de piragüismo más laureado de la ciudad de 

Valladolid y uno de los clubes deportivos con 

más participaciones internacionales tanto de la 

ciudad como de la comunidad. Cuenta con más 

de 56 años representando nuestra ciudad en 

competiciones regionales, nacionales, 

internacionales y olímpicas. 

En los últimos años, dos de nuestras palistas 

han logrado el título de mejor deportista de la 

ciudad: Ainara Portela y Patricia Coco, gracias a 

sus medallas en pruebas internacionales. 

Actualmente Patricia Coco esta enfocando sus 

esfuerzos para poder representar a nuestra 

ciudad y a nuestro país en los juegos olímpicos 

que se celebraran este verano en Tokio.  

También otros deportistas como Raúl González 

y José María De Castro actuales subcampeones 

de Europa de maratón junto con Marcos 

Caballero actualmente en el equipo nacional 

junior son unos pocos ejemplos del nivel de 

deportistas con el que cuenta el club cisne.  

 



Nuestra entidad está íntimamente ligada a la 

historia y a los habitantes de Valladolid. No sólo 

con las actividades deportivas, sino en la 

conservación del río e incluso en la ayuda 

ciudadana. 

En la actualidad ocupamos unas instalaciones 

del Ayuntamiento de Valladolid, en un edificio 

histórico, en la calle Curtidores, justo en frente 

de la Cúpula del Milenio. 

La situación de nuestro margen del río son las 

antípodas de lo que representa por ejemplo el 

margen contrario del río. La zona de la Cúpula, 

con un cuidado y estado excepcional tanto de la 

plaza como la ribera del río son un ejemplo a 

seguir en el margen contrario donde nos 

situamos. 

En la actualidad las instalaciones del 

Ayuntamiento que utiliza el Club Cisne están 

altamente deterioradas: grafitis, suciedad, 

botellón, etc. 

Cada mañana nos encontramos con vidrios, el 

balcón del edificio histórico repleto de 

desperdicios del malogrado botellón, o incluso 

daños en el pantalán donde nuestros 



deportistas acceden con sus embarcaciones a 

realizar sus entrenamientos. 

Es sin duda el momento de prestar atención al 

margen donde nos encontramos, es la imagen 

que todos los visitantes ven desde la Cúpula, 

debe ser el espejo de esa plaza y sin embargo 

es una zona demacrada. Nuestro margen es una 

ruta marcada en las rutas de bici de la ciudad y 

utilizada por los atletas de la ciudad y también 

sufren ese deterioro. 

La experiencia nos ha mostrado que la 

rehabilitación de las zonas públicas ayuda a que 

desaparezcan fenómenos como el botellón.  

Un edificio con más vida, con más iluminación, 

sin duda será zona de paseo tanto diurno como 

nocturno del ciudadano y no de un mal uso 

como en la actualidad.  Ya que por la noche el 

usuario no accede a la zona por la presencia de 

problemas como los antes citados. 

 

Por ello proponemos una limpieza y ampliación 

de nuestras instalaciones. Los vecinos y el 

resto de la ciudadanía verán con buenos ojos la 

transformación necesaria de una ribera hasta 

ahora olvidada. 



La ampliación supondrá un salto de calidad en 

nuestras instalaciones, que cada día se nos 

quedan más pequeñas. La necesidad de sitio 

para nuevas embarcaciones es inminente, el 

gimnasio y zona de cardio se realiza en la 

actualidad en la misma zona de reparación de 

material. Debido a que el taller y el gimnasio se 

encuentran en el mismo lugar.  

Somos un club en crecimiento y con las 

instalaciones actuales no podremos aumentar 

nuestra plantilla de deportistas por falta de 

espacio para albergar nuevas piraguas y zonas 

de entrenamiento adecuadas a los grandes 

deportistas que quieren representar al Cisne y a 

esta nuestra ciudad.  

La única manera de crecer es utilizando las 

zonas superiores al edificio donde nos 

albergamos, tanto en la parte superior como en 

la terraza. Son dos zonas públicas susceptibles 

de incluir en un proyecto ambicioso de 

transformación para una capital como la 

nuestra. 

 

 



ESTADO ACTUAL DE LAS INSTALACIONES DEL 

AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID, DE LA 

FUNDACIÓN MUNICIPAL DE DEPORTES Y 

GESTIONADA POR EL CLUB DEPORTIVO CISNE.



 

 

Nuestra visión de cómo podría evolucionar el 

edificio histórico que nos aloja, sería en primer 

lugar una limpieza de la piedra y colocación de 

cámaras para la prevención de los grafitis, 

mensajes racistas, xenófobos, etc... que 



atentan contra la dignidad e imagen de 

Valladolid. 

IMAGEN DE CÓMO DEBERÍA ESTAR LA 

FACHADA DE ESTE EDIFICIO HISTÓRICO. 

 

En segundo lugar, abordar la ampliación del 

club en la parte superior, donde se realiza 

habitualmente el botellón y consumo de drogas, 

gracias a ser una zona sin iluminación y donde 

el ciudadano por la noche no se atreve a 

utilizar. 

En la planta superior, nuestro objetivo es crear 

la zona de oficina y club social, donde tener 

nuestros equipos informáticos, audiovisuales y 

donde trabajaríamos el visionado de la técnica 



del piragüismo. Y sería nuestra sede social, 

donde realizar nuestras reuniones, 

exposiciones, etc... 

SITUACIÓN ACTUAL DE LA PRIMERA PLANTA. 

 

 

 



COMO PODRÍA SER LA PRIMERA PLANTA 

 

 

Y por último desearíamos que la parte superior 

de la terraza convertirla en la zona de gimnasio 

y zona de cardio. En esta última planta sin uso 

público en la actualidad, colocaríamos los 

ergómetros y gimnasio, una zona con unas 

vistas privilegiadas al río y a la plaza del 

Milenio. Muy distinto de donde entrenamos en la 

actualidad, zona muy oscura, fría y sin vistas a 

nuestro Pisuerga. 

Una parte acristalada, sin impacto visual y que 

transformaría la vista de los vecinos. De un 



lugar de conflictos a un lugar de ocio, salud y 

deporte. 

 

 

ASPECTO QUE TENDRÍA LA TERRAZA DEL 

NUEVO EDIFICIO DEL CLUB DEPORTIVO CISNE 

 

 

Por último, nos hemos permitido seguir soñando 

y ver transformadas unas instalaciones que 

alojan a deportistas internacionales y que 

merecen estar al nivel de los que las usan. 



CLUB DEPORTIVO CISNE CON PISO Y TERRAZA 

INCLUIDA EN EL EDIFICIO HISTÓRICO.

 

Sin duda es un plan ambicioso, pero no 

imposible, en otros clubes de piragüismo sus 

ayuntamientos ya lo han hecho. 

Ejemplos : 

La localidad de Orio 

 

GRACIAS POR SU ATENCIÓN 


